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ЭКСПРЕСС-ИНТЕРВЬЮ
Сегодня мы уж е не удивляемся новым названиям городских 

предприятий и служ б. За новой вывеской — стремление коллек
тива и работать по-новому. И пусть не сразу все получается, 
важно, что труженики стремятся и горожанам лучше помочь, и 
за свой труд сполна получить К таким сегодня можно отнести 
народное предприятие «Контакт-сервис.» — бывшее управление 
бытового обслуживания населения Несколько вопросов к его 
главному инженеру Г. Н. Копылову.

■*- Итак, что означает поня
тие «народное предприятие» и 
почему назвали его «Контакт- 
сервис»?

— На первую часть вашего 
вопроса отвечу .так: каждый 
работник, пришедший к нам 
до 1 января этого гола, 
является совладельцем коллек
тивной собственности. Его доля 
тем , больше, чем дольше он 
проработал в нашей службе. 
П о итогзм каждого гола он бу
дет получать соответствующие 
дивиденды от прибыли. Уйдя 
на заслуженный отдых, человек 
может по своему усмотрению  
распорядиться акциями: либо 
продолжать получать с них 
проценты, либо продать. Еще 
один нюанс: акции можно

ПРЕДСТАВЛЯЕМ «КОНТАКТ-СЕРВИС»

передавать по наследству.
Почему «Контакт-сервис»? 

Наверное, потому, что наши ус
луги для людей. Именно с  ни
ми мы контактируем в работе, 
а не с другими организациями,

— Велика ли собственность 
предприятия?

— В нашей стране любой 
вопрос решается годами. Вот 
и в нашем случае такая же 
снтѵация. Здания, построенные 
в городе целевым назначением 
для управления бытового об 
служивания. исполком передал 
нам в безвозмездное пользо
вание. С большими трудно
стями решается вопрос о пере
даче 14 машин автоколонной 
№ 7 Свердловскбыттрансз: им 
не хочется терять свою при

быль. А с  оборудованием, ко
торым сегодня распоряжается 
коллектив, и вовсе плохо: ни 
продавать, ни отдавать нам его 
пока не намерены.

— Геннадий Николаевич, что 
изменилось для членов коллек
тива с переходом на новую 
форму работы?

— Пока особенно ничем по
хвастаться не.можем. Но число 
работников конторы сокращено 
на 40 процентов. Намечается, 
увеличение зарплаты примерно, 
на треть рядовым труженикам 
Начали с парикмахеров. Уже 
в первом квартале у . них вы
растет зарплата.

— За чей счет, клиентов?
— Не только. Если вы ду

маете, что увеличение расценок 
услуг пойдет только на зар
плату рабочим, то ошибаетесь.

' С нас. в два с половиной раза 
увеличена плата за аренду по
мещений, в три раза—за тепло,

в два с лишним раза—за воду. 
Если раньше за каждый телефон 
в месяц платили узлу связи
4,5 рубля, то нынче предъяв; 
леи счет в 19,8 рубля. Отчисле
ния на социальное, страхование 
выросли более чем в 7 раз. Ни 
одно предприятие, если не бу 
дет получать дотаций, не вы
держит всего этого, если не по
высит своих расценок,

— Какие новые виды услуг 
вы обещаете населению?

— В стадии освоения цех по 
выделке шкур домашних ж и
вотных -который мы по праву 
считаем одним, из лучших в о б 
ласти по оснащенности. З а 
купили первые шкуры, из ко
торых бѵдем шить шубы,, 
полѵщубхи, дубленки. Пока в 
небольшой мастерской, В пер
спективе. — цех по пошиву ме
ховых изделий, который раз
местится в здании бывшей 
школы на горе. С одним из то

больских зверосовхозов заклю
чаем договор на поставку шку
рок норки, песца, лисы.

Осваиваем промбазу. в кото
рой разместятся гараж на 20 
автомашин, механическая мас
терская, цех деревообработки. 
В нем. хотим мастерить мебель 
как для своих нуж д, так и на 
заказы. Там ж е будет и цех 
по ремонту мягкой мебели. В 
его нынешнем помещении в Ко
рабельной роще установим вя
зальный аппарат с програм
мным управлением. Его купили 
за рубеж ом через Уралмаш- 
экспорт. и сейчас он уж е в 
порту Ильичевске. Так что и 
наши горожане в скором вре
мени сумеют заказать изделие 
из всегда модного трикотажа.

— Как долго ожидать этих 
перспектив?

— Думаю, что ожидание н* 
затянется

С. КОСТАЛЬГИНА.

17 марта нас ож идает рефе
рендум; быть или не быть Со 
юзу Советских Социалистиче
ских Республик?

Как к предстоящему голосо
ванию относятся жители Пере
скачки? Ведь здесь мирно, по- 
добрососедски уживаются ря
дом русские и украинцы, бело
русы и татары башкиры и у д 
мурты.

Йа днях в помещении новой 
конторы подсобного хозяйства

Ш КУРЬЕР «ГОЛ»

В преддверии 
референдума

Новотрубного завода собралось 
более полусотни человек.

Председатель исполкома Ку- 
зинского поссовета Н. П Еро- 
хин сделал сообщение о поста

новлении Верховного Совета 
СССР Была выбрана участко
вая комиссия по проведению  
референдума, в состав во
шли механизаторы А И, К о
сов, Ю Н. Волков, А В Ста- 
хеев, А. А. іакорюкин, бухгал
тер Т. А. Косова, помощник 
бригадира "М. X Гарифуллина, 
животновод Л. В Невплина.

В МАХ НЕ В, 
заведующий клубом 

п. Перескачка.

НЕ ТОЛЬКО ДЛЯ ГЕОЛОГОВ ПОТЕРЯ
В кои-то веки Министерство 

геологии выделило .Центрально- 
Уральской геологоразведочной 
экспедиции 800 тысяч рублей 
-іа строительство котельной в 
Човоалексеевке. Котельная эта 
будет обслуживать и поселок 
геологов, и сельчан, и тѵрбазѵ 
«Хрустальная», и будущий теп
личный комбинат, который пла

нирует здесь построить совхоз 
«Первоѵральский»

Начальник экспедиции. С. Д, 
Кривоносенко уже выбил, и 
стройматериалы, и частично 
оборудование для котельной.

Но трест Уралтяжтрѵбетрой. 
ссылаясь на загруженность, бе
рется освоить только 200 тысяч 
рублей из 800, хотя протокол-

заказ был подписан еще в про
шлом год}. Беда в том, что 
если не сегодня-завтра трест 
откажется . включить объект в 
полном обърме в план-91, то 
Министерство геологии снимет 
эти деньги, и передаст их дру
гой организации,

О. АЛЕКСЕЕВА.

П ервоуральское  пиво — от
менный напиток. Когда у езж а
ешь в другой город, зн ак о 
мые. просят прихватить пару 
бутылок. Но купить риво все 
труднее и труднее. Наряду с 
нехваткой ячменя существует 
и банальная причина: нет стек 
лотары. А каждый день нуж
но 60 тысяч бутылок.

— Вот и выходит: если две- 
три смены работаем  с полной

Будет тара— 
будет пиво

нагрузкой, то четвертую — си
дим без дела, — вздыхает 
главный пивовар завода  Ли

дия Ивановна Глот,
Не помогло й то, что с 1 ян

варя  .стоимость бутылки в о з
росла до  полтинника.

Граждане первоуральцы, сда 
вайте во вр ем я  стеклопосуду, и 
тогда ваши шансы купить пиво 
в магазине возрастут: каждый 
день  пивоваренный завод  п р о 
изводит 1500 декалитров этого 
отменного напитка.

О. СНЕГОВА.

Ш ЭКОЛОГИЧЕСКИЙ ВЕСТНИК

ПРОБЛЕМЫ ТЕ ЖЕ
—  ----------------- ИТОГИ Я Н В А Р Я ------------------------

Направление ветра в ян
варе преобладало северо- 
западное, атмосферное дав
ление колебалось от 716 ло 
734 миллиметров ртутного 
столба, радиационный фон
11 --1 2  микрорентген в час.

В жилой зоне Хромпика 
состояние: атмосферного
воздуха наиболее неблаго
приятно складывалось 4, 7, 
9, 14, 17, 18. 22 января,
когда среднесуточные ■кон
центраций по сероводороду 
колебались от 3,5 до 4,2 
П ДК В остальные дни кон- 
центпации были ниже и ко
лебались от 0,7 до 2.5 ПДК.

В жилой зоне поселка Та
лина особенно напряженно 
было 3 и 13 января, когда 
среднесуточные концентра
ции по сероводороду состав
ляли 4,3—-6,9 ПДК, к тому 
же 13 января в этом районе 
отмечено превышение в 6,5 
раза содержания сернистого 
ангидрида.

В остальные дни средне
суточные концентрации по 
сероводороду колебались от 
0.7 до 2,9 ПДК.

Кроме стационарного кон
троля в Талине (в различ
ных точках) проводился

полфакельный контроль. Его 
результаты подтверждают  
данные, стационара: выявле
но превышение максимально 
разовых П ДК  от 1,2 до 3  
раз по сероводороду.

В районе ТЭІІ проводил
ся подфакельный контроль 
9 11, 16, 24 января. Во
В1 случаях отмечено пре
вышение максимально разо
вых концентраций от 1,7 до
5,9 раза.

В поселке Магнитка 16, 23, 
27, 29 января было отмече
но превышение П ДК от 2 
до 5 раз по сернистому 
ангидриду. 22 23, 29— от 1,2 
до 4 раз по Фтористому во
дороду, 21—23— от 1,3 до 1,7 
по мышьяковистому ангид
риду. 3— 4, 8— 9. 29—30 — 
от 2.3 до 7 раз по свинцу.

С . п е д н е м е с я ч н а я  концент
р а ц и я  ш е с т и в а л е н т н о г о  хро
м а  в  реке Ч у с о в о й  (ниже 
с т о к о в  ПО «Хромпик») со
с т а в л я е т  0,35 миллиграмма 
на л и т р ,  э т о  350 П ДК  д л я  
р ы б о х о з я й с т в е н н ы х  водое
мов.

Г. КАЛИНИНА, 
зам председателя 

президиума 
горсовета ВООП.

В последнее время участились случаи 
проникновения в подвалы домов, в по
греба с целью похищения продуктов. 
Так, в ночь на 10 февраля украдены 
продукты из стайки лома № 39 по ули
це Ватутина. Консервов было столько, 
что грабителям пришлось украсть еще 
и санки, чтобы утащить добро. •

Сутками ранее продукты украдены из 
дома №  18 по улице Володарского и из 
дома № 56 по улице. Трубников.

Ряд происшествий случился на веше- 
вом рынке Задержаны  подростки В. и 
Е.. учащиеся ОПТУ № 7, спекулировав-

ОБСТАНОВКА В ГОРОДЕ
шне папиросами. Задержаны и установ
лены также участники похищения ено
товой шапки ѵ К. на рынке. Оперативно 
отреагировали на происшествие работ
ники ОБХСС. задержавшие трех участ
ников преступной группы. Исчезновения 
меховых головных уборов зарегистриро
ваны в общежитии № 4 по улице Гага
рина и на турбазе «Хрустальная».

Кстати, каждый раз сводки проис

шествий за выходные приносят два-три 
сообщения о правонарушениях-/на базах 
отдыха. Минувшие выходные дни — не 
исключение заявлено о пропаже норко
вой шапки на базе «Снежинка» и краже 
двѵх курток на базе «Хрустальная».

Милиционерами патрульно-постовой 
службы задержана группа молодых лю
дей. пытавшихся поставить в гараж ав
томобиль ВАЗ-2105. Как выяснилось.

машина числится среди угнанных в 
Свердловске. Пресечена также попытка 
угона «Запорожца» из гаража по улице 
Комсомольской.

Зарегистрированы проникновения че
рез окно В школу №  7, медсанчасть Н о
вотрубного завода и на территорию  
строящегося на Динасе дома-интерната. 
К слову: прошедшая неделю назад ин
формация. что был ограблен интернат в 
поселке Динас, оказалась неточной. 
Воры вз,ломали 2 февраля складское 
помещение Билимбаевского психоневро
логического интерната.



М Ы  И РЫ НОК'

КАК ВЫЖИТЬ
■  ОБЩИЕ БЕДЫ СОСЕДЕЙ. g ЕГО ВЕЛИЧЕСТВО СЫРЬЕ, g  МЕДВЕЖЬЯ 

УСЛУГА ПРАВИТЕЛЬСТВА. g  МАКАРОНЫ ЗА КОЛБАСУ, g  «ВЕСЕЛЫЕ 
КАРТИНКИ» С МОЛОТКА, g  14 ТЫСЯЧ ЯИЦ ЗА СМЕНУ.

Говорят, беда не прихо
дит одна. А еще — беда и 
еда ходят вместе. И вот 
они уж е в нашем доме.

Пустые полки и рулоны 
талонов у одних вызывают 
внутренний протест и не
довольство, и они скорбно 
сравнивают положение с 
войной. Для москвичей в 
ноябре 42 года, в самый 
разгар второй мировой, мя
са выдавалось 1 кг 200 г 
< в  1991 — 700 граммов кол
басы ), жиоов — 500 г (в 
91 — 250 г маргарина),
круп и макаронных изделий 
— полтора килограмма (в 
1991 году столько ж е). И 
эта арифметика еще больше 
расстраивает.

Другие борются с отсут
ствием продовольствия с 
юмором. В народе подмече
но: если еды становится
меньше, то анекдотов боль
ше. К примеру, трудящийся 
приходит и застает жену с 
любовником: «Вот ты здесь 
ерундой занимаешься, а в 
магазине напротив по 200

ЕЩЕ РАЗ 
О ХЛЕБЕ 

НАСУЩНОМ...
граммов колбасы дают без 
талонов».

М ожно продолжить и тра
гические сравнения, и хлест
кие анекдоты, но горожане 
не понимают: как можно за 
тягивать туж е пояса, если 
В городе работают и мясо
перерабатывающий завод, и 
молочный, и хлебокомби
нат?!

Расположены они рядом  
— на третьем километре 
улицы Ленина. Роднят кол
лективы этих предприятий 
не только близость проход
ных, но и одинаковые rtpo- 
блемы и белы.

Во-первых, на всех трех 
заводах с первого взгляда 
на административные зда
ния охватывает ощущение

заброшенности: не беленные 
много лет потолки, покрытые 
дешевой масляной краской 
стены, простейшая мебель. В 
памяти сразу по ассоциации 
возникают картины шикар
ных приемных и кабинетов 
в заводоуправлениях пред
приятий тяжелой промыш
ленности.

— Попросил я как-то хоть 
линолеума для покрытия 
обшарпанных полов, так 
услышал в ответ: «Это бар
ство!» — вспоминает один 
из директоров, явно чувст
вуя себя неудобно за  убо
гость обстановки.

Работают здесь в основ
ном женщины, а механиза
ция примитивная, 90 с лиш
ним процентов ручного, тя
ж елого труда. Но самая бо
лезненная проблема для 
всех пищевых предприятий 
— .это Сырье. С большой 
буквы не случайно; сырье 
уж е стало навязчивой Иде
ей, головной болью всех р у 
ководителей предприятий 
перерабатывающей промыш
ленности.

ТАКАЯ РАБОТА «СЛАДКИХ» ЖЕНЩИН
«Не запнитесь, пригни

тесь, осторожней!» Мы с 
Раисой Александровной Гол- 
добиной, мастером конди
терского цеха, пробира
лись в кондитерский цех. 
Над головой извивались 
толстенные шланги, ноги с 
трѵдом умещались на узких 
крутых ступенях.

Оборудование в цехе са
мое простое. В одной ма
ленькой подсобке разбива
ют вручную яйца по 14 ты
сяч штук в смену, в другой 
сворачивают коробки для 
тортов. Сам цех состоит из 
нескольких тесных помеще
ний, где невозможно повер
нуться, не рискуя обжечься 
об . электропечи. Холодиль
ная камера, откуда раньше 
брали по 250 кг масла в 
смену, теперь девственно 
чиста. Д а и многое другое 
отсутствует: нет какао, шо
колада, орехов.

Тем не менее работы по 
реконструкции кондитер
ского цеха ведутся полным 
ходом. К 1 Мая должны  
сдать в эксплуатацию чет
вертый этаж  и сразу при
ступить к реконструкции 
третьего. Это позволит уве
личить выпуск продукции в 
два раза... при наличии сы
рья. А с  ним ох как плохоі

Но кондитеры хлебоком
бината не ж дут благоприят
ных прогнозов от популяр
ных астрологов, а пытаются 
заменить недостающие ком
поненты. Нет масла — про
буют взбивать маргарин, нет 
шоколада — заменяют по
видлом с желатином. Л або- 
Г)атопия цеха во главе с
В. М Сорокой все время 
разрабатывает новые рецеп
ты кулинарных йзделий. 
Первоуральские кондитеры 
уж е пекут торты собствен
ного производства: «Н аряд
ный», «Улыбка», «Калейдо
скоп». Вот и в день моего 
прихода на столах в цехе 
готовились к обработке  
коржи, .нового бисквитного 
торта с пастилой.

. —  А как он будет назы
ваться?

— Еще не знаем, — улы
бается Раиса Александров
на Голдобина, — сначала 
повезем на дегустацию в 
Свердловск. Там просчита
ют стоимость, трудозатраты, 
потом уж  дело за названи
ем, Недели через две при
ходите — будем  пробовать!

С удовольствием я бы по
пробовала Юрт «Веселые 
картинки», который испекла 
на областном конкурсе в

Ирбите кондитер Зинаида  
Николаевна Шистерова. Этот  
традиционный конкурс со
стоялся в конце декабря. 
Участвовали !4 представи
телей хлебокомбинатов о б 
ласти. Зинаида Николаевна 
стала победительницей.

—' Пекли, обязательные
торты «Комета» и «ВеселЫё 
картинки». Наш торт ока
зался лучшим, — гордо го
ворит мастер.

Отдавая дань времени, на 
этом конкурсе впервые вся 
сладкая продукция была 
выставлена на аукцион. 
Торт Ш истеровой «О жида
ние» купили за 21 рубль, а 
«Веселые картинки»—за д е
вятнадцать. Зинаиде Нико
лаевне после победы в кон
курсе присвоили самый вы
сокий — пятый разряд.'

На другой день я купила 
в магазине торт «Н ежейка»  
й подумала: «Не зияют по
купатели, что такой неж 
ный, воздушный торт Дела
ется в тяжелейших услови
ях. А чтобы на поверхности 
«Неженки» появился замыс
ловатый белопенный цветок, 
совсем молоденькая дев
чушка целый день выдавли
вает крем, стараясь не за 
мечать. как немеют от уси
лий пальцы!»

ЗАРИСОВКИ С РАЗМ Ы Ш ЛЕНИЯМ И

ДИРЕКТОР
МЕЧТАЕТ

Д о м  начинается с хозяй
ки, а за в о д  — с директора.  
Владимир Васильевич Су
ровцев. После С в ер д л о в 
ского пищевого техникума 
имени Горького работал на 
хлебоком бинате  механиком, 
потом главным инж енером . 
Два  года назад  коллектив 
избрал  его  дир ек то р о м .  Сту
дент-заочник  четвертого 
курса М осковского пи щ ево
го института.

У него есть мечта. В бу
лочно-бараночном  и хлеб 
ном  цехах темнота, потолки 
Низкие, е щ е  одну печь
втиснуть некуда. Поэтому 
он видит выход в в ы д е л е 
нии пом ещ ен ия  одного  м а 
газина под м елкую  п е к ар 
ню. П ри м еров  таких в о б 
ласти много. Например,  в 
С верд ловске  есть ф и р м е н 
ный магазин с пекарней по 
улице Якова С вердлова .  Вся 
область знает его  п род ук
цию: длинные ф ранцузские  
батоны с пылу-жару.  Но 
горпищ еторг  не отдает к о м 
бинату магазин, поэтому 
Владимир Васильевич д у м а 
ет о строительстве на т е р 
ритории проходной двух
этажного здания, где м о ж 
но разместить магйзин-пё- 
карню, кафетерий, стопо
вую и да ж е  сауну с бас 
сейном для работниц к о м 
бината. Но это мечты, а 
пока в прош лом  году, что
бы хоть как-то  п о ддерж ать  
коллектив, заключили д о 
говор  с бригадой  ры бартё-  
ли с «З ел ено го  м^іса» и вы
дали всем работникам  к о м 
бината по 2 килограм м а  с в е 
ж ей рыбы бесплатно. Из 
Эстонии привозили рыбные 
консервы «К оролевская  ф о 
рель». С ем надцатирублевы е  
наборы  продавали рабочим 
по пять рублей. По д о г о в о 
ренности с о бъединением  
м ен яю т м акаронны е  и з д е 
лия на колбасу. Уже в 91 
году поступило п р е д л о ж е 
ние от Аф ганского ф онда  
менять тонну кондитерских 
изделий  на что-нибуль 
съестное П одспорье  к 290 
рублям зарплаты. Но опять 
вопрос: а м акаронны е  и з 
делия  взамен на колбасу 
не за  наш ли счет? О к а зы 
вается нет. Из ф о н д о в  об 
ласти даёт объединение.

Без многого можно 
обойтись, но без молока 
в доме, где есть Дети и 
старики, жить нельзя. 
Вот поэтому решили по
бывать на молокозаводе. 
Тем более что в редак
цию приходят письма. 
Вот такие.

ПОРОГИ И МЕЛИ МОЛОЧНОЙ РЕКИ

РЕВДННЦЬ! 
ПРОБИВНЕЕ

«Пишут вам мамы детей 
до трех лет. Для наших де
тей ввели талоны на моло
ко. Н о кому-то показалось, 
что по литру каждый день 
— это много, и решили да
вать через день. Руководст
вуясь журналом «Здоровье», 
приводим данные для детсй- 
«пскусственников» (а у нас 
их немало, ведь с чая и та
лонов хорошее молоко у 
женщин не появляется). 
Месячному ребенку, напри
мер, требуется 800 граммов 
в день. Как ж е литр рас
тянуть на два дня? Видно, 
у того, кто распределял, нет 
детей или они давно вырос
ли. Мы уж е представляем  
сёбе ответ: мол, молока ма
ло и т. д. Но ведь детям  
это нё объяснишь! И вооб
ще, почему-то в некоторых 
городах Свердловской о б 
ласти молоко можно купить 
в любое время, хотя во мно
гих из них своего молоко
завода нет. Как же они вы
холят из положения?»

Директор молокозавода
В. Г. Куликаев лаж е не До
слушал: «Это не наша ком
петенция! Пора знать, что 
В нашем государстве рас- 
прёіеляю т совсем не те, кто 
производит, а производите
ли не имеют доступа (( рас
пределению. Распоряжается  
в Первоуральске нашей про
дукцией горпищеторг. А если 
продолжать эту тему, то у 
завода 30 потребителей обл
исполком делит наши фон
ды меж ду ними, а прямая 
обязанность горсовета — вы
бить для города побольше 
фондов, а мы уж  постараем
ся, чтобы городские фонды 
были полностью реализова

ны В этом вопросе торго
вому отделу надо отбросить 
щепетильность. К примеру, 
ревдиниы всегда настойчи
вее: глядишь, опять пришла 
бумага с указанием выде
лить ОРСѵ Ревды дополни
тельное количество продук

ции. Д ругое дело, что наши 
совхозы «Первоуральский» и 
«Витимский» поставляют 
всего 18 процентов от по-- 
ступаюшего на завод сырья. 
Они вместе сдают 23 тонны 
молока, а Первоулальск
получает 70 тонн. Тем не 
менее, повторяю, всю допол
нительную продукцию преж
де всего даем родному го
роду. Обращайтесь в торго
вый отдел исполкома».

БУРЯ ПОСЛЕ
СОБРАНИЯ

Ш естого февраля в обе
денный перерыв директор 
завода собрал коллектив на 
собрание, В повестке стоял 
один вопрос: «Что делать?» 
Вопрос не праздный. В ян
варе 90 года завод выпустил 
2562 тонны продукции, а за 
январь 91 — только 2017. 
Не выполнили план — зна
чит, и премию получать не 
за что. Но Виктор Григопь- 
ейич, понимая психологию  
рабочего человека, привык
шего всегда получать, не 
стал совсем лишать премии, 
а сократил ее на 50 про
центов, взяв из ФМП сле
дующего месяца семь тысяч 
рублей. Но рабочие все рав
но не оценили: им деньги
подавай, а у ж чгле взял, не
интересно. Собрание было 
бурным, но удовлетворения 
директору не принесло.

Слушать efci доводы не 
стали, каждый о себе гово
рил: почему лишили премии, 
почему нет бесплатных та
лонов на питание?.. Как буд
то и понятия «трудовой  
коллектив» не существует. 
Прибыли у завода практи
чески нет. Стоимость горя
чей воды, пара возросла в 
три раза, подорожала элек
троэнергия. Чтобы сводить 
концы с концами, выход 

один: сокращение кадров. Не 
меньше тридцати пяти че

ловек нуж но сокращать по 
тому количеству молока,
которое сейчас поступает. В 
первую очередь, видимо, 
придется расставаться с пен
сионерами, части из них 
пойти на два-три месяца 
без содержания в отпуск. 
Сокращение коснется преж
де всего работников неос
новного производства— лабо
ратории, отдела сбыта, сле
сарей, дворника.

—  Хотел посоветоваться, 
а столкнулся с эгоизмом. —  
ставит точку расстроенный 
директор.

МОНОЛОГ 
В КАБИНЕТЕ

— Извините, мы разбе
ремся, — глухо ответил ди
ректор по телефону и вы
звал в кабинет начальника 
отдела сбыта Е. Я- Яков- 
ченко.

—  Разберитесь, Евдокия 
Яковлевна, со своими ра
ботниками и выясните, кто 
ответил покупателю: «М о
лока нет и не будет!» и 
бросил трубку.

— Сами понимаете, — го
лос директора наби рал , си
лу, — накалять атмосферу 
незачем. М ожно ведь понять 
измученных в очереди людей. 
Научите вежливости своих 
работников. Понимаю, что 
линия стояла, неизвестно 
было, будет ли работать, но 
покупателям неинтересны на
ши производственные проб
лемы, Они молоко ждут!

ВЫЛИВАТЬ 
В КАНАВУ?

Все, наверное, помнят зна
менитый сюжет авторского 
телевидения о том, что в 
стране за молоком стоят 
длинные очереди, а женщи
на выливает его ведрами на

корм птичкам, потому что 
его никто не. забирает.
— Преступление, плюс голо
вотяпство! — решили боль
шинство телезрителей. Но, 
пожалуй, такие молочные 
реки скоро потекут и по 
нашим канавам. Такой я 
сделала вывод, когда по
слушала • разговор м еж ду  
директором молокозавода и 
главным здотехником совхо
за «Первоуральский». Адми
нистрация завода, успешно 
выполнив задание 12-й пя
тилетки, к первому января 
поспешила подписать все д о 
говоры с колхозами и сов- 
хозами-поставщиками, но 
8 января сверху раздалось: 
«Стоп!» Кто-то где-то ре
шил, что сдавать все' моло
ко на завод —  это ущемле
ние хозяйственной самостоя
тельности крестьян. Все мо
локо разделили на три час
ти: 40 — продналог. 30 (Про
центов— госзаказ, а оставши
еся тридцать процентов 
оставить на усмотрение сов
хозу. Причем первые семь
десят процентов, как обыч
но, покупать по 800 рублей 
за тонну,, а продавать по 

280, оплачивая розницу м еж 
ду, оптовой и .розничной ие
ной из госбюджета. А о с
тальное молоко совхозы ре
ализуют по коммерческим 
ценам без дотации. Поэтому 
цена литра такого молока 
для потребителя-гопожани- 
на подскочет до рубля два
дцати копеек.

У одного совхоза «Перво
уральский» такого молока 
набирается .790 тонн. Вот и 
просят теперь старые по
ставщики Взять у них моло
ко, а администрация завода  
сомневается, будут ли 
бпать такую дорогую мо
лочную продукцию магази
ны. Вдруг продавцы испуга
ются; если плохо будут по
купать. то через день куда 
кислую продукцию1 девать? 
Ведь расходы торговля и 
запод делят пополам.

Но самое печальное даж е  
не это, а то, что промыш

« п з л » НА П ЕРЕРА БА ТЫ ВА Ю Щ И Х  П Р Е Д П Р И Я 
ТИЯХ А Г РО П РО М Ы Ш Л Е Н Н О ГО  КОМ П
Л Е К С А  ГО РО ДА

ленные фонды под это мо
локо не отпускаются: ни бу
тылки, ни фольга! ни лаже  
алюминиевые фляги. П ото
му и подумают десять раз 
на молокозаводе, прежде  
чем решиться принимать не
ожиданно подаренные госу
дарством совхозам три
дцать процентов молока. А 
сельские руководители ви
дят выход чуть ли не в со
кращении стада:

(— Н еужели правительство 
м ож ет так; глупо планиро
вать? -— недоумевает на
чальник отдела сбыта Е вдо
кия Яковлевна Яковченко. —  
Всегда так было: фонды
одни, планы другие. Глу
пость необъяснимая, а рас
плачиваться заводчанам.

И не только им, нам — 
покупателям...

ЧЕМ ПЛАТИТЬ 
ЗА КВАРТИРЫ

Много и других нерешен
ных вопросов у маленького 
коллектива молочного Заво
да. В прошлом году с тру
дом построили несколько 
квартип на долевом участии, 
а поишлось часть Отдать го
родским бюджетным орга
низациям. 17 января этого 
года вышло постановление 
облисполкома об освобож 
дении предприятий пищевой 
и мясоперерабатывающей 
промышленности от переда
чи местным Советам жилой 
площади во вновь вводимых 
домах. Кажется, можно бы
ло бы вздохнуть свободно, 
но резко поднялась стой -1 
мость квадратного метла —  
до 913 рублей. 230 квадрат
ных метлов в строящемся до
ме обойдутся за волѵ в 210 
тысяч, а у завоячзн только 
90 тысяч наберется. ОКС 
горисполкома дал админи
страции неделю на решение 
финансовых затруднений.

— Как говорится, жизнь 
продолжается, и неизвестно, 
откуда завтра ждать ѵдара, 
— с этой мыслью я вышла с 
молокозавода и отправилась 
к их соседям на хлебоком
бинат-.

ПОЛОСУ ПОДГОТОВИЛА 
Е. КАПУСТИНА.



НА ПАРТИЙНЫ Е ТЕМЫ =

В ТРЕХ 
ИПОСТАСЯХ

■ КОММУНИСТЫ И ВРЕМЯ

-М  ПРОЕКТЫ

Готовясь к отчетно-выборному партийному собра
нию в Коуровском леспромхозе, пытаюсь предуга
дать его ход, характер вопросов и постоянно ловлю 
себя на том, что спрогнозировать возможную ситуа
цию не могу. Волна демократических преобразова
ний, прокатившаяся по стране, затронула и эту пер 
вичную партийную организацию. Заявляют о своем 
несогласии с действиями КПСС и сдают партийные 
билеты председатель профкома и два заместителя 
директора, ссылаясь на состояние здоровья, покидает 
КПСС бывший секретарь парткома. Будучи комму
нистами, эти люди во многом определили политику в 
своей организации, и, естественно, их поступок не Мог 
остаться незамеченным не только членами партии, 
но и другими жителями поселка.

Особенно огорчил их уход секретаря парткома 
Ю. М. Коруйова. Длйігльное время работая руково
дителем предприятия Юрий Михайлович, прислуши
ваясь к мнению парт-ома, способствовал продвиже
нию бывших членов КПСС по работе, не жалея сил, 
помогал им в творческом росте. Тяжело переживая 
случившееся, Юрий Михайлович оказался надолго 
прикованным к больничной койке В больнице, при 
Встрече с ним. он откровенно признал неожиданность 
этих заявлений. Конечно, обилие противоречивой ин
формации по разному формировало мнение комму
нистов поедпоиятия по текущему моменту в партии, 
да и в государстве в целом, но партийная организа
ция предприятия всегда проявляла боевитость, прин
ципиальность и последовательность, влияя на жизнь 
поселка.

И в этот раз на отчетном собрании выступления 
коммунистов сводились к одному: партийная орга
низация способна сконцентрировать свои силы при 
переходе к рыночной экономике. Путь виделся всем 
один — коллективная собственность на средства 
производства с обязательной программой социальной 
защищенности трудящихся предприятия и жителей 
поселка. Это и обеспечение дровами по льготным 
ценам, выделение земли под огороды, оказание по
мощи желающим содержать скот. Разговор шел и о 
том, как повышать выпуск товарной продукции, сни
жая лесозаготовки, о строительстве жилья и объек
тов социально-бытового назначения.

Тон разговора был задай докладом директора 
предприятия коммуниста Ю. В. МогильницКого. 
Слушая его, невольно вспомнил нашу первую встре
чу с ним, Я работник горкома КПСС, Юрий Василь
евич только что назначен директором предприятия. 
Июль 1985 года. Со стороны наш разговор m q t  вы
глядеть крайне несерьезным. Предприятие на грани 
финансового краха, а мы говорим о техническом 
перевооружении и масштабной реконструкции произ
водства. Цель ее — снизить до минимума выруб леса, 
но максимально обеспечить его переработку в Ко- 
уровке. Прикидывали, гд е 'б у д у т  стоять благоустро
енные дома городского типа, прежде всего для пен
сионеров, учителей, врачей. Для тех, кто желает 
иметь дом с приусадебным участком, виделся целЫй 
микрорайон в районе дома отдыха. Мечтали мы об 
асфальте, новом клубе, о теплом гараже. Читатель 
скажет: мечтать можно о многом. Но, если ежеднев
но двигаться вперед то все станет реальностью.

Для Коуровки благоустроенное жилье уж е сегодня 
— реальность, есть и асфальт, и новая объездная до
рога, жилой массив раскинулся на взгорье. Ряд объ
ектов в стадии строительства. Но ведомственное на
чальство не хотело замечать перемен. Стране требо
вался лес любой ценой. Предприятию на год вперед 
расписывалась программа поставок до последнего 
куба. Мне всегда было непонятно, как из Москвы и 
Свердловска можно видеть, какая порода леса се 
годня более подходит для вырубки и переработки на 
конкретном предприятии Коллективу лучше знать, 
что уж е созрело, более удобно и рациональнее для 
использования. В этом случае трудящиеся проявят 
истинно хозяйское отношение к природным ресурсам 
и смогут извлечь большую прибыль для себя.

Такими категориями мыслил и мыслит по сей день 
10. В, Могильнйцкий. За эти годы трижды готовился 
приказ о снятии его с должности и трижды город
ской комитет партии вставал на защиту руководите
ля, имеющего свой комплексный подход к решений 
проблем целого региона, ведь леспромхоз —это сеть 
оазбйбеанных лесных поселков в двух районах обла
сти. Сегодня предприятию тяжело вновь давят пла
ны сверху, не решен вопрос ценообразования и кол
лективу приходится затянуть пояс потуже. Хотя 
причины во многом не зависят от руководителя, 
весь спрос Предъявлен ему Есть недовольство зара
ботной платой, ростом цен и многим другим.

Вывод коммунистов был однозНачен: преодо
леть трудности можно только сохранив единый кол
лектив максимально обеспечить поддержку админи
страции, переложив часть забот на коммунистов. 
И вот они' предлагают в трудное для предприятия 
и партийной организации время секретарем партко
ма избрать директора леспрЬМхоза, а для ведения 
текущей партийной работы—освобожденного замести
теле. Партком проголосовал за это единогласно Что 
стоит за этим решением? Прежде всего позиция 
коммуниста, руководителя Юрия Васильевича Мо- 
гильннцкого Позиция депутата городского Совета, 
которому год назад оказали доверие избиратели 
леспромхоза.

И. ЕЗЕРСКИЙ, 
секретарь горкома КПСС.

Выходя из валютного ба
ра я е дв а  “ в угодил под 
«М ерседес»  выскочивший 
на красный свет. За  нару 
ши*елем, взвыв сиренами 
сразу  сорвались две  «Тойо
ты» муниципальной милиции 
«М еоселес»  уходил по за
литой рекламным неоном 
улице Ватутина в сторону 
элегантных офисов на б е 
регу о летогс  в гранит пру
да Троллейбусы ш араха
лись к обочине, расцвечен
ные рекламными плакатами 
ф ирмы  «Макдональд», они 
скрипели тсрмозВми. Но 
уже на следу ю щ ем  п е р е 
крестке, попав в пробку 
«Фиатов», нарушитель был 
вынужден остановиться и 
сдаться на милость стражей 
закона...

Нет, это не отрывок из 
утопического романа. П р о 
сто пришла в голову мысль 
поимпровизировать на тему 
бѵдушего нашего города. 
Предвижу ухмылки и см еш 
ки: в магазинах крупуі нет, 
а тут «валютные бары», 
«Мерселѳеы», «офисы». Но 
кто знает, мож ет  быть, от
того и звучат чуж до для 
нашего уха эти иностранные 
слова, что Урал — это 
пока «терра  инкогнито» — 
зем ля  н евед о м ая  как для 
Запада, так и для  Востока.
А происходит это е щ е  и 
оттого, что не спешим мы 
выложить свои козыри,

А козырь н о м е р  один 
Первоуральска, по мнению 
м о л о д е ж н о го  отдела горис
полкома, — выгоднейшее 
географи ческое  полож ение 
города, Мы привыкли гор
диться располож ен и ем  П ер
воуральска, но дальш е про

бегов «Европе—-Азия» дело  
не идет. А что если заинте
ресовать иноА-ранцев вкла
дывать деньги в ин ф ра
структуру города, региона? 
Может. • тогда и белы е 
«М ерседесы» не показались 
бы экзотикой?

Так родилась у молодых 
политиков идея создания 
выставочно - ярмарочного 
комплекса на г еограф и че 
ской границе «Европа— 
Азия» жилого поселка для

что выставочне-ярмарочныи 
комплекс обещ ает  окупить
ся за год.

Теперь о стоимости про
екта. Проведенные технико
экономические расчеты п о
казали, что общ ая сумма 
вложений, потребующихся 
для строительства, составля
ет 73 миллиона рублей, из 
которых 38 миллионов н е 
обходим о вложить в вы
ставочный комплекс, 31 
миллион — в возведение

МЕРИДИАН
ПРЕТКНОВЕНИЯ

иностранных специалистов и 
туристско - гостиничного 
комплекса  с горнолыжной 
трассой Плюсы налицо: 
С вердловск  рядом , до  аэ
ропорта рукой подать, ж е 
лезная  дорога,  автотрасса— 
тоже. К роме того, известно, 
что пока на Урале нет ана
логий п редлож ен н ы м  п е р 
воуральцами поселку и вы
ставочному комплексу. Д а 
ж е представители торгово-  
промышленной палаты СССР 
при устроительстве за р у 
бежных выставок в С в ер д 
ловске вынуждены п о л ь зо 
ваться арендованными по
мещ ениям и. А стоит эта 
ар ен д а  н едеш ев о  — 2 руб
ля в час за  «прокат» одн о
го квадратйого метра, так

поселка. Надо ли говорить, 
что привлечение в наш р е 
гион'таких больших средств, 
вкладываемых (что важно!) 
в экологически б езо п аснее  
мероприятие,  помож ет р е 
шить ряд  социальных поо- 
грамм Первоуральска. Пре
ж де  всего имеется в виду 
совершенствование и н ф р а 
структуры, внешнего вида 
города, который пока, если 
не считать заводских труб, 
достопримечательностей не 
имеет.

Возникает главный вопрос: 
а кто же за это во зьм ет 
ся? Ясно, что городу  п о д о б
ное предприятие  не оси
лить. Но, оказывается, ф и 
нансировать проект готовы 
достаточно с ер ь езн ы е  спон

соры, в частности «Инком* 
банк» объединение «Мена
теп». С учетом того факта, 
что первоуральский горис
полком обязуется  в случае 
заключения договоренности 
отвести под комплекс, посе
лок и прочие объекты 2 0 0  
гектаров земель, складыва
ется впечатление, что воп
рос геш ен .  Но строительст
во объектов, рассчитанных 
на иностранцев требует с о 
врем енного  оборудования, 
а следовательно, инвалюты. 
И заинтересованность в со
трудничестве проявило о д 
но из совместных .советско- 
корейских предприятий. Ес
тественно, иностранцы вы
ражают опасение, не ста
нет ли ярм арка  «Бвоолц— 
Азия» чем-то вроде  ВДНХ, 
где выставлено много, но 
никто ничего не поку
пает, И здесь необхо
дим о предусмотреть меха
низм, который позволил бы 
ин оф ирм ам  за вырученные 
от продажи своих товаров 
рубли здесь же, на мес*е, 
покупать интересую щ ее их 
оборудование,  сырье.

Итак, снова злоупотреб
ляя латинской терминологи
ей, ж ребий брошен? Навер
ное, все ж е  последнее  сло
во остается за п ром ы ш лен
ными предприятиями го р о 
да, ведь в конечном ито
ге они заинтересованы в 
том, чтобы в Первоуральск 
кром е  до лларов  и рублей 
стекалась самая с о вр е м ен 
ная технология.

И кто его  знает, м ож ет  
быть, первый абзац в этом 
контексте не покажется та
ким уж нелепы^!

Г. ГРИГОРЬЕВ.

■ С МЕСТА ПРОИСШЕСТВИЯ

В последнее время наш 
брат репортер набил руку 
на описаниях погромов в 
различных . учреждениях. 
Громят стройки, «бомбят» 
медицинские объекты, сто
ловые. И вот новый звонок: 
в ночь на минувшую пятни
цу разгромлено помещение 
городского отдела социаль
ного обеспечения.

...У здания собеса стоит 
«рафик» криминалистической 
лабораторит На месте про
исшествия ѵже заканчивает 
работу оперативная группа 
горотдела милиции. Заведу
ющий собесом В. А. Дсрка- 
чев проводит по разбитым 
помещениям. Воры проник
ли через окно, разбив фор-

ПОКУРАЖИЛИСЬ...
точку. Разбросав пенсион
ные дела, справки военно
служащих, трудовые книж
ки и не найдя денег, взлом
щики стали методично вы
бивать двери во всех каби
нетах и перерывать бумаги. 
Причем перекладыванием их 
с места на место они не 

удовлетворялись, а старались 
нагадить посильнее: переме
шивали листки, топтали но
гами. Бумаги на столе за 
ведующего залили красным 
вином.

В инспекторской взломщи
ки (а их, по мнению крими

налистов, трое) явно со зло
сти столкнули документы со 
стеллажей, в другой комна
те взломали железный ящик 
кассы взаимопомощи пенси
онеров. Денег они не нашли, 

.зато прихватили общие тет
ради. Вандализм грабителей 
по-видимому, объясняется 
тем, что им не удалось по
живиться деньгами.

В. А. Деркачев: «Это уж е  
второе проникновение в по
мещение собеса за полгода. 
Грабители думают, что мы 
храним деньги. Нет, мы ве
дем лишь учет, регистрацию,

расчет, наличных денег ѵ 
нас никогда не было и не 
будет».

И последнее. Акт ванда
лизма произошел именно 
тогда, когда началась рабо
та по перерасчету пенсий, 
которые должны, согласно 
российскому закону, вырас
ти с 1 марта. И вот пере
путаны бумаги, неясно, ис
чезли ли какие-то докумен
ты. На сколько отброшена 
работа назад? На неделю? 
На две? Специалисты утвер
ждают: если исчезла какая- 
то архивная справка из пен
сионного \дела, то счет пой
дет уж е на месяцы.

Г. ЕГОРКИН.

Ч то бы  тепло было в кв ар ти р ах
Почему в зимние дни, несм отря  на усилия энергетических и коммунальных служб, 

тепло не во всех квартирах? Как совершенствовать систему теплоснабж ения города?
Ответить на эти вопросы взялся коллектив предприятия Сибкоммунэнерго, кото

рый занимается с б о р о м  информации, ее  обработкой, дает рекомендации.
О бщ ая  стоимость работ — 50 тысяч рублей. Из них уж е освоено  13 тысяч. З атр а 

ты будут возлож ены  на предприятия города.

ПРЕДОСТЕРЕГАЕТ 02

НЕ ПРОЗВУЧИ, РОКОВОЙ в ы с т р е л
Для исполнения Указа 

Президента СССР по изъ
ятию незаконно храня
щегося огнестрельного 
оружия в Первоураль
ском О ВД проводится 
большая работа. Б про
шлом году за различные 
правонарушения изъято 
67 единиц огнестрельно
го оружия, незаконно 
хранилось из . этого, ко
личества 19 стволов. 
Уже в этом году изъ
ято 10 стволов. Д обр о
вольная сдача оружия 
освобождает граждан от 
ответственности. В 1990 
году гражданами сдано 
15 единиц.

К .Сожалению, сплошь 
и рядом нарушаются пра
вила хранения орѵжия в 
домашних условиях, от
сюда и беды.

Так, гражданин Б., на
рушив правила хранения,

оставил ключ в замке 
оружейного ящика, 23 
ноября прошлого года 
ружье похищено, до сих 
пор не найдено.

Опытный охотник Я. с 
Динаса, забыл, вероятно, 
главную заповедь: не д о 
веряй оружие никому. И 
в ночь на 24 января те
кущего года его сын, при
хватив двухстволку БД), 
пошел «разбираться» со 
своей бывшей женой. Р о
ковой выстрел в ту ночь 
все же прогремел.

Нелишне напомнить, 
что оружие должно хра
ниться в запертых дере
вянных или металличе
ских ящиках в разобран
ном и разряженном со
стоянии отдельно от бое
припасов. Категорически 
запрещается. развеши
вать оружие по стенам 
и хранить его на дачах,

чепдаках.
С 1 января 1991 года 

в отделе внутренних дрл 
производится очередная 
перерегистрация охот
ничьего оружия. Для  
продления разрешения на 
право дальнейшего $ГО 
хранения граждане пред
ставляют в отдел внут
ренних дел охотничий 
билет с отметкой об уп
лате государственной по
шлины и членских взно
сов, разрешение на пра
во хранения оружия, кви
танцию об уплате за 
перерегистрацию.

Перерегистрация про
водится по адресу: ули
ца Вайнера, 15, комната 
4, ио вторникам и чет
вергам с 9 до 18 часов.

А. ГУЗОВСКАЯ, 
инспектор 

разрешительной 
системы.

ГД Е Ж Е  ВЫ, 
ПЕЧНИКИ?

В зимний период по
жары чафе всего случа
ются из-за неисправности 
печного отопления. 2 фев
раля в Билимбае сгоре
ло по этой причине два 
дома. Госпожнадзор пре
дупреждал об этом хозя
ев, штрафовал. А если 
у одиноких, престарелых 
людей, живущих, как 
правило, в сельском за 
холустье, нет ни сил, ни 
возможностей поправить 
печь, как быть? Об этом 
речь шла на оперативке 
в исполкоме. Оказывает
ся, при госпожнадзоре 
есть служба, призванная 
проводить профилактиче
ские мероприятия против 
пожара, вплоть до ре
монта печей, но возмож
ности ее ничтожны. А 
может, объединить печ
ников в кооператив по
мощнее, который не толь
ко бы исправлял печи, 
но и клал новые? При 
будущ ем развитии инди
видуального строительст
ва спрос на их работы 
будет огромен.

Редактор
В. И. ПРУДНИКОВ.



2
‘ 5с
с

I
5
f is
3*
> ч

Кинотеатр «Восход». 13, 14 февраля «РА ЗЯ Ш И Е  БО
ГОМОЛЫ». Сеансы 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21 час.

Кинотеатр «Космос» 13, 14 февраля «КАЙ И З ЯЩ И
КА» в 9-30, 15 час. «С Е Р Д Ц Е  АН ГЕЛ А» (2 серии, де
ти не допускаю тся). Сеансы: 18, 21 час.

Клуб филиала Новотрубного завода, 13 февраля «СЕ
ТИ Л Ю БВИ » (2 серии). Сеансы: 18, 20-30.

Клуб Трудпоселка. 13 февраля «ЧАШ А ТЕРПЕН И Я». 
Сеансы: 18, 20 час.

Дворец культуры  и техники НТЗ 
15 ф евраля 

эстрадный концерт заслуж енной 
артистки республики Молдовы

М А РГА РЕТЫ  ИВАНУШ
в сопровождении группы «Порт
рет»,

Н ачало в 19 часов.

объявляет прием учащихся восьмых (9 )  классов и учащихся деся
тых (ГЬ) классов на 3-месячные платные подготовительные курсы 
по предметам: русский язык,  ма те ма тик а?  история  С С С Р ,  пе д а го 
гика'. .

Занятия с 13 февраля с 16 часов в здании педучилища по сре
дам и четвергам.

Успешно з а к он чи вши е  курсы н а ч и с л я ю т с я  вне конкурса .
Оплату за  подготовительные курсы в сумме 25 рублей произ

вести до 15 февраля на счет № 142616 в Ревдинском Промстрой
банке, в центральной сберкассе. Обращаться по тел. 4-16-84.

РЕВДИНШ Е ПЕДУЧИЛИЩЕ
ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР УЧАЩИХСЯ НА БАЗЕ 8  |9) КЛАССОВ — ШКОЛЬНОЕ ОТ
ДЕЛЕНИЕ «УЧИТЕЛЬ НАЧАЛЬНЫХ КЛАССОВ».

ЯІ Э кзам ены: русский язык (диктант),  м атем атика  (устно).
На б а з е  10 .(11)  классов — ДОШКОЛЬНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ «ВОСПИТАТЕЛЬ 

ДЕТСКИХ САДОВ».
Э кзам ены : русский язык (диктант),  история СССР (устно).
К заявлени ю  прилагаются:

@  характеристика из школы или с 
места  работы,

ІЦ свидетельство или аттестат об  о б 
разовании,

Щ. справка с м еста  жительства,
$$ 6  ф о т о  (3*4),

I р е к о м е н д ац и я  педколлектива, 
м едицинская  справка ф о р м ы  286.

ВСТУПИТЕЛЬНЫЕ ЭКЗАМЕНЫ С 15 
ИЮЛЯ ПО 15 АВГУСТА.

Закончи вш ие  8  (9) и 10 (11) классы на 
«4» и «5» зачисляю тся по с о б е с е д о в а 
нию (б е з  экзам енов) .

С рок  обучения  на б а з е  8  (9) классов 
— 4 года,  на б а з е  10 (11) классов — 
2 года.

ЗА СПРАВКАМИ ОБРАЩАТЬСЯ по те
И м ею щ и е стаж педработы  пр едо -  л еф о н у  4-16-84 или по а дресу :  г. Ревда, 

ставляют выписку из трудовой  книжки. ул. Горького, 5.

ПЕРВОУРАЛЬСКАЯ АВТОШ КОЛА В ДО AM
проводит набор на курсы водителей категории «А» 
(мотоциклистов).

О рганизационный сбор 19 ф евраля в здании ГАИ 
на первом этаж е в 18 часов.

СТРОИТЕЛЬНЫ Й ТЕХНИКУМ
Первоуральский 

Вечерний филиал 
Свердловского 
строительного  
техникума 
о б ъ яв л я е т  набор 
учащихся  на 
3-мес.ячные

подготовительные 
курсы,  на базе  .10 
кл ассов  средней 
школы.  Стоимость  . 
обучения 20 рублей.

З а н я т и я  
н ачинаю тся  1 марта .  
З а п и с ь  проводится

до 28 ф е в р а л я  
еже дне вно ,  к р о м е . 
субботы и
воскресенья ,  с 16 до 
20 часов.

Адрес  техникума: 
ул. Г агари н а ,  24-а,  
3-й этане, ком. 301.

Меняю квартиру
*  2 комнатную новой пла

нировки на Динасе и ком
нату в квартире с соседями 
в черте гррода на 3-комнат- 
нѵю Обращаться по тел 
9І84-79

* 2-комнатную в районе 
птицефабрики или 2-комнат- 
ную в rtoc. Динас на квар
тиру в черте города Зво
нить по тел. 2-75-85 после 
18 часов

*  3-комнатную новой пла
нировки. 2 й этаж (пр 
Ильича) .на равноценную в
8-м микрорайоне, кроме 1-го 
»тажа. Звонить 2-76-61.

*  2 комнатную новой пла
нировки (3-й этаж, телефон) 
в черте города и одноком
натную новой планировки 
на Динасе на 4 или 3-ком
натную и комнату в кварти
ре с соседями. Звонить по 
тел. 2-92 22

*  2-комнатную новой пла
нировки (30,5 кв. м, 2-й 
этаж ) на 3-комнатную О б
ращаться: ул Прокатчиков, 
8, кв. 109 возле СПТУ-7,

СРОЧНО СНИМУ о д н о 
комнатную квартиру. О б р а 
щаться по тел. 91-9-27 после 
18 часов.

* 2-комнатную коопера
тивную (23 кв. м, оплачен
ную) нз квартиру большей 
площади. Звонить по тел. 
2-14-42. .

* 3-комнатную старого
типа (45,8 кв. м, имеется
телефон) на 2- и одноком
натную квартиры. 1-й этаж  
не предлагать, Звонить по 
тел 2-11-75 после 18 часов.

Городской 9  комитет 
КПСС выражает глубо
кое соболезнование пред
седателю городского Со
вета народных депутатов 
А. Ф Бунакову по поводу 
преждевременной кончи
ны брате '

БУНАКОВА 
Ивана Федоровича.

ЦЕНТР
ПО ТРУДОУСТРОЙСТВУ 
ИНФОРМИРУЕТ:

L J

Ц  Т Е П Л О Э Л Е К Т Р О Ц Е Н Т Р А Л Ь  п р и г л а ш а е т  н а ч а ль н и к а  э л е к 
тротехнической л а бо р а т о р и и  элект рич еског о  цеха,  инженера-конст-  
рукто ра ,  с тар ш его  б у х га лтера ,  д е ж у р н о г о  эл ект р о м о н тер а ,  плот 
ника.

1  С Т Р О Й У П Р А В Л Е Н И Е  ,№ 8 ТРЕСТА УТТС, ра спо лож ен но е  
в г. М и х а й л о в с к е  Н и ж н е с е р г и н с к о го  района ,  . п р и гл а ш а е т  н а ч а л ь 
ников  участков ,  прорабов ,  мастеров .

В течение года предоставляется ж и л ь е .

@ На в а к а н тн ы е  места  в строител ьн ом тресте,  автопр ед п ри яти и 
и руд оу пр авлени и п р и гл а ш а ю т с я  юристы.

ЗА С П Р А В К А М И  й н а п р ав л е н и я м и  нз р або ту  о б р а щ а т ь с я  в 
центр по тру доустройс тву  по ул.  1 М а я ,  8.

СВЕРДЛОВСК- 
СОРТИРОВОЧНАЯ 

ДИСТАНЦ ИЯ ПУТИ
ЖДЕТ:

ДЕЖУРНЫХ ПО ПЕРЕЕЗДУ, ЗАРАБОТНАЯ
— 200— 210 РУБ 

j _  350— 500 РУБ.

• " О

— 400— 500 РУБ.

—  220—250 РУБ.
— 200— 230 РУБ

ПЛАТА
■  МОНТЕРОВ ПУТИ
■  ДОРОЖ НЫХ МАСТЕРОВ 

ЛИНЕЙНЫХ ОТДЕЛЕНИИ
■  ЭЛЕКТРИКОВ 

5— 6 РАЗРЯДОВ
щ  т е х н и к о в
■  МАШИНИСТОВ и  п о м о щ н и к о в  

МАШИНИСТОВ ПУТЕВЫХ МАШИН
— 270— 380 РУБ

Я  РАСПРЕДЕЛИТЕЛЕЙ РАБОТ — 1 8 0 -2 2 0  РУБ.
І І  ТРАКТОРИСТА НА ГУСЕНИЧНЫЙ 

ТРАКТОР — 200— 280 РУБ.
Все принятые пользую тся  льготами работников 

ж е л е з н о д о р о ж н о г о  транспорта. И м еется  о б щ е 
житие и н е б л аго у стр о ен н о е  ж илье .  Выплачивается 
20 проц ентов  ж е л е з н о д о р о ж н ы е ,  15 проц ентов  
уральский к о эф ф и ц и е н т  и е ж е м е с я ч н а я  премия.

О б р ащ аться  по адр есу :  г. С вердловск ,  ул. Тяго
вая, 1-а или по тел. 52-92-19.
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Администрация и пед
коллектив средней шко
лы № 4 выражают собо. 
Леонова ние учителю на
чальных классов Воробь
евой Наталье Викторовне 
по поводу смерти ее с е 
стры

ТКАЧЕВОЙ 
Надежды Викторовны .

Коллективы работников 
городского Совета йврод- 
ных депутатов и горис
полкома выражают собо
лезнование председателю  
городского Совета народ, 
ных депутатов А. Ф, Бу
накову по поводу смерти 
брата

БУНАКОВА 
Ивана Федоровича.
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